

平成 30 年度(2018 年度)

吹田市高齢者見守り体制づくり講演会で 認知症地域サポートの実施報告を行いました！



地域全体で高齢者の見守りの必要性、見守りにおけるネットワークのあり方等について考える機会となるよう、高齢者の見守りに関連する事業報告や、地域における高齢者の見守りをテーマとした講演会を開催しました。

この中で、平成 30 年度に認知症地域サポート声かけ見守り訓練を実施された 2 つの地区の方々が実施報告を行いました。

日時：平成 31 年（2019 年）2 月 28 日（木）
午後 2 時 30 分から午後 4 時 30 分まで
場所：メイシアター 2 階小ホール

当日は定員を超えて、110 名の方が参加されました。
(見守り体制づくり協力事業者、民生児童委員、地区福祉委員、自治会、高齢クラブ、その他)



認知症地域サポート声かけ見守り訓練 の実施報告

ポイント (玉の井地区・吹三地区の 2 か所)

訓練実施後の学び

(玉の井地区) 気になる人を放っておかない、ちょっとおせっかいで優しい玉の井地区にしていきたい。

(吹三地区) あいさつから、声掛けを始め、顔の見える関係をつくり、地域全体でコミュニケーションを図ることが重要だと思いました。

参加者の声

訓練の前後で「声掛け・見守り」の意識がぐんと高まったのはすごいと思いました。

- ◇ 自分の地域でも実施してみたいと思いました。
- ◇ 介護職として、地域のために何かしたいと思いました。
- ◇ 私も何か一歩踏み出さなければと思いました。

